

Sánchez empieza a rebajar la tensión con la Generalitat

El presidente mantiene un primer contacto telefónico con el 'president' Torra después de levantar el control del gasto de las cuentas del Govern

A. DÍEZ / E. GARCÍA DE BLAS
Madrid
El Gobierno socialista de Pedro Sánchez empezó ayer a dar pasos para rebajar la tensión con la Generalitat de Cataluña. Una de las medidas adoptadas en la primera reunión del Consejo de Ministros fue ordenar el final de la supervisión previa de los pagos de la Generalitat vinculados

al artículo 155 de la Constitución, decisión ya anunciada días atrás por el Ejecutivo anterior. Fue, en palabras de la nueva portavoz del Gobierno, la ministra

de Educación, Isabel Celaá, "un gesto de normalización". Después, ya por la tarde, Pedro Sánchez telefoneó al presidente catalán, Quim Torra, para empla-

zarle a reunirse "pronto". El principal problema de España "es la integridad territorial", señaló ayer la ministra portavoz. Los periodistas preguntaron cuándo será ese encuentro entre Torra y Sánchez, pero Celaá no reveló la fecha. "Es algo que corresponde al presidente del Gobierno".

PÁGINA 16 Y 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

CARMEN MONTÓN Ministra de Sanidad

"La universalidad es irrenunciable en la sanidad"

PÁGINA 19

CUMBRE DEL GRUPO DE LOS SIETE EN QUEBEC



Los líderes del G7, reunidos ayer en La Malbaie, en Quebec. De azul, Theresa May y, en el sentido de las agujas del reloj, Angela Merkel, Donald Trump, Justin Trudeau, Emmanuel Macron, Shinzo Abe (de espaldas), Giuseppe Conte, Jean-Claude Juncker y Donald Tusk. / EVAN VICCI (AP)

La fiscalía investiga una filtración de exámenes en Extremadura

Casi 4.600 alumnos deberán repetir las pruebas de selectividad

GLORIA RODRÍGUEZ-PINA, **Madrid**
Varios exámenes de selectividad hechos el pasado miércoles en la Universidad de Extremadura y que afectan a 4.594 alumnos tendrán que repetirse el próximo día 12. La fiscalía de Badajoz investiga un presunto delito de descubrimiento y revelación de secretos a través de "accesos indebidos" a la página web de la Universidad. "Tenemos dudas más que razonables que nos permiten pensar que hubo estudiantes que tuvieron acceso a esos exámenes antes de entrar en el aula", confirmó el rector, Segundo Píriz. Felipe VI, que iba a clausurar en Cáceres el Congreso Carlos V, Vitoria y Erasmo en Yuste, suspendió su viaje.

PÁGINA 24

ADEMÁS

Patronal y sindicatos ultiman un pacto con una subida del 3%

Los sindicatos y la patronal están a punto de cerrar un pacto salarial que alcanzaría el 2% de subida más otro 1% vinculado a beneficios.

P43

China y Rusia alardean de amistad en Pekín

P4

Nadal jugará su undécima final de Roland Garros

P37

La vida en España de cuatro escritores latinoamericanos

SP 27

BABELIA

Juan José Millás escribe sobre los talleres literarios

Trump defiende que Rusia vuelva al G7

AMANDA MARS, **Quebec**
El desgarramiento entre las grandes potencias aliadas aumentó ayer, en la primera jornada de la cumbre del G7. Antes de empezar, el presidente de EE UU, Donald Trump, defendió que Rusia debería reintegrarse en el grupo de los países más industrializados, del que fue expulsado por la crisis de Ucrania, tras la anexión de la península de Crimea en 2014 por parte del presidente ruso, Vladimir Putin. "¿Por qué tenemos una

reunión sin Rusia? Nos guste o no, y puede que no sea políticamente correcto, tenemos que gestionar los asuntos globales", argumentó Trump. Sus declaraciones añaden más presión a una cumbre ya muy tensa por la guerra arancelaria. El nuevo primer ministro del Gobierno populista italiano, Giuseppe Conte, se mostró de acuerdo con Trump. Conte ya adelantó hace días que Italia defiende el levantamiento de las sanciones a Rusia.

PÁGINAS 3 Y 4

Descubre todas las ventajas exclusivas por ser suscriptor de EL PAÍS

Por solo 10,50 € al mes

Llama al 902 119 111 o entra en suscripciones.elpais.com

